

Presentación del Ballet Folclórico Municipal de Llay-Llay estará presente este viernes en Cabildo

Este viernes 5 de enero se realizará la presentación del Ballet Folclórico Municipal de Llay-Llay llamado "Gente De Mi Tierra", en la que se realizará un recorrido por las distintas zonas de nuestro país.

El grupo se presentará este viernes 05 de enero a las 19:00 horas, en el Teatro Municipal de Cabildo con entrada Liberada.

Anuncio Patrocinado

Dicho recorrido será desde los ventisqueros de la Patagonia chilena, pasando por la bella y hermosa isla de Rapa Nui y finalizando en nuestra querida zona central.



Presentación del Ballet Folclórico Municipal de Llay-Llay estará presente este viernes en Cabildo

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?